



**PARTIDO COMUNISTA
DE URUGUAY**

1001



Montevideo, 30 de julio de 2024.

El PCU ante las elecciones en Venezuela

1. Las elecciones del domingo en Venezuela son fruto de un difícil proceso de diálogo, en el que participaron todos los partidos políticos, para construir salidas a la crisis que vive el hermano país. Saludamos su realización en paz y la gran participación popular.

2. El Consejo Nacional Electoral, única autoridad legal para hacerlo, dio a conocer resultados primarios que establecen la reelección como presidente de Nicolás Maduro. El sistema electoral venezolano, reconocido como uno de los más seguros de la región, debe culminar el proceso de escrutinio, sin injerencias. En ese sentido hacemos nuestra la declaración del Frente Amplio.

3. Hay sectores que denuncian, sin pruebas, un supuesto fraude. La derecha y el imperialismo yanqui siempre desconocieron los resultados de las elecciones en Venezuela, impusieron sanciones y hasta dieron golpes de Estado. Una vez culminado el proceso de publicación de las actas los resultados deben ser respetados.

4. Desde nuestra definición antimperialista y nuestro compromiso con la unidad latinoamericana, expresamos nuestra solidaridad con el pueblo venezolano y el compromiso a contribuir para que construya soberanamente y en paz su futuro.

Comité Ejecutivo del PCU

Av. Daniel Fernández Crespo 2106

Tele-Fax: 2924 2697 / 2924 7056 – Montevideo - Uruguay

pcu.org.uy • contacto@pcu.org.uy